

# 謹賀新年



理事長  
田中茂夫

明けまして

おめでとうございます。

昨年は、明るいニュースとして

「人命を救う薬の発見で大村智氏、宇宙の謎に挑んだニュートリノの研究で梶田隆章氏」の二人がノーベル賞を受賞され、日本人として2年連続で（24人目となる。）大変喜ばしいことです。

さて、当苑としては、昭和25年旧朝倉郡行政機関が力を合わせて開設し66年目。

時代の流れと共に高齢化が進み施設の入苑要望が増え待機者解消に努めるため昨年10月30床を増築「美和の里」が落成しました。

長寿社会の中、この増設を機に地域や家庭との結びつきを重視しながら施設一丸となって頑張つてまいります。

本年が実り多い年になりますよう祈念いたします。



施設長  
組坂敏和

明けまして

おめでとうございます。

昨年10月にユニット型特別養護

老人ホーム「美和の里」を無事完成する事が出来ました。関係行政各位の方々をはじめとして、地元の原地蔵区の皆様のご理解とご協力があつてこそ事業が成立出来たと深く感謝申し上げます。

さてこの事業は、建設用地取得に始まり造成工事及び本工事を含めて約5年の月日を数えてまいりました。通年実施していましたが夏祭りや文化祭といった地域交流行事も控えなければならなかった事を深くお詫び申し上げます。

本年も朝倉苑と美和の里をご利用される皆様に心から安心して頂けるサービスを提供出来る様に職員一丸となって頑張つて参ります。

今年もどうぞ宜しくお願い致します。